

MARDI 17 DECEMBRE

RETRAITES: TOUS ENSEMBLE, AMPLIFIONS LA MOBILISATION!

Circulez, il n'y a rien à voir ! Le discours du Premier ministre, ce mercredi 11 décembre, n'a apporté aucun élément d'apaisement. Le SNJ appelle l'ensemble des consœurs et confrères à se joindre aux mouvements de grèves et aux manifestations du 17 décembre contre le projet gouvernemental de réforme des retraites.

Un système de retraite par points est synonyme de baisse généralisée des montants des pensions, à l'heure de la précarité, des carrières morcelées, précarisées, des rémunérations gelées et des plans sociaux en cascade.

Les journalistes ne seront évidemment pas épargnés. La mode est aux plans « sociaux », aux ruptures conventionnelles collectives (comme à France TV), aux liquidations, bref aux suppressions d'emploi!

Qu'espérer de la retraite par points quand la précarisation de la profession entraîne de longues périodes d'inactivité pour les jeunes journalistes ? Que les plus précaires, pigistes ou CDD, voient leurs revenus menacés par une réforme des indemnités chômage ? Comment ne pas s'inquiéter pour le calcul des retraites à venir devant « l'ubérisation » du travail ? Comment cotiser plus longtemps, quand les entreprises poussent leurs salariés dehors ?

D'autres solutions existent! Les immenses richesses du pays doivent être utilisées pour consolider et améliorer notre système de retraites avec des ressources complémentaires, dont les contributions des revenus et bénéfices issus de placements financiers.

Nous revendiquons:

- -Le retrait du projet de réforme des retraites présenté par le gouvernement ;
- -La négociation d'un système amélioré et capable de générer de nouvelles ressources sans baisser les salaires ;
- -A France Télévisions, une campagne de recrutement sur tous les postes des équipes de reportage laissés vacants par les nombreux départs enregistrés en 2019 ; l'embauche en 2020 de 150 journalistes en CDI ;
- -La réalisation d'un audit sur les conditions de travail et d'embauche des salariés de France TV dont les contrats sont maquillés en « prestataires », « consultants », « auto-entrepreneurs » ou autres.

Pour faire aboutir ces revendications, et faire reculer ce projet de réforme des retraites, le Syndicat National des Journalistes de France Télévisions appelle tous les salariés à se mettre en grève pour une durée de 24h00, ce mardi 17 décembre à partir de 0h00. Une amplification de la mobilisation est nécessaire!

Paris, le 11 décembre 2019

Pour le SNJ, Raoul Advocat Premier Secrétaire Général SNJ FTV

disease.

Reçu le U.12.19, les résures d'aprèse

SNJ France Télévisions

Nous rendre visite : bureau D 142 / Nous contacter : snj@francetv.fr - 01 56 22 88 28

